



Opel Astra J

Año de fabricación: 2011

Control de fallo del intermitente

En los vehículos arriba mencionados, una avería en el software puede afectar al control de fallos del intermitente.

Este problema afecta al software de la unidad de control de la carrocería (BCM - Módulo de Control de a Bordo). Podría ocasionar que el sistema de información al conductor no muestre o no detecte un posible fallo en los pilotos intermitentes.

El fabricante del vehículo ya es consciente de este problema y ha ofrecido soluciones en el marco de una campaña de mantenimiento.

Por este motivo, se están actualizando los software del BCM.

Sin embargo, es de suponer que, por diversos motivos, algunos vehículos no hayan podido disfrutar de esta campaña de mantenimiento.

Por favor, tenga en cuenta esta información si tiene alguna reclamación referente al control de fallos de los intermitentes.